



Están por **LLEGAR** las lluvias

más intensas de la temporada, dice Ramón Aguirre

"TODAVÍA NO EMPIEZA LO BUENO", ADVIERTE RAMÓN AGUIRRE

No llegan al DF **lluvias** intensas

Se han retrasado un poco por efecto del cambio climático, dice el director del SACM

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

A pesar de las intensas **lluvias** que se han registrado durante los últimos días, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, advirtió **que en** esta temporada "todavía no empieza lo bueno".

En entrevista, indicó en el Distrito Federal apenas ha llovido el 78 por ciento de lo que debería de llover en promedio, una vez que inició la temporada de **lluvias** el 15 de junio pasado.

Señaló que las precipitaciones se han retrasa-

do un poco por efecto del cambio climático, pero esto no significa que este 2009 vaya a ser un año seco, pues se espera que los próximos días comiencen a registrarse **lluvias** intensas.

El funcionario destacó que si bien en los últimos días se han presentado fuertes **lluvias** en algunas zonas de la ciudad, han sido momentáneas, por lo que "todavía no se pone sabroso el asunto".

Y aunque ya se han comenzado a registrar encharcamientos en diversas vialidades de la capital, Aguirre consideró que han sido una cuestión menor ya que no han generado mayores problemas.

FOTO: OEM-INFORMEX



» YA SE han empezado a sentir las lluvias fuertes, pero en breve se espera que estas se intensifiquen.

